

1) Cobario – Wiener Melange!

Neue Stücke und Geschichten aus Wien und der ganzen Welt

Wenn Cobario zu ihrem Programm „Wiener Melange!“ einladen, dann liegt schon der herrliche Sound von zwei Gitarren im Zusammenspiel mit Geigenklängen in der Luft! Das mehrfach ausgezeichnete Wiener Instrumentaltrio präsentiert mit charmantem Wiener Schmäh eine exquisite Mischung edler Weltmusikperlen. Eine genussvolle Reise vom Wiener Kaffeehaus über Osteuropa, Asien, Südamerika und wieder zurück. Einfach die Augen schließen und fortreiben lassen. Der abwechslungsreiche und leidenschaftlich gespielte Genre-Mix begeistert mit Einflüssen aus Jazz, Folk, Pop und Klassik. Die drei Virtuosen reißen ihr Publikum spontan zu einem flotten, rhythmisch schwungvollen Vagabunden-Galopp mit und unterhalten lässig in gemütlicher Zentralfriedhofsatmosphäre mit sanft gezupften Melodien und Geschichten.

2) Cobario – Wiener Melange!

Neue Stücke und Geschichten aus Wien und der ganzen Welt

Das mehrfach ausgezeichnete Instrumentaltrio Cobario reißt das Publikum im Programm „Wiener Melange!“ schon mit dem ersten Stück mit und wird dafür mit großem Applaus gefeiert! Lässig, charmant und kurzweilig moderieren sie mit viel Wiener Schmäh durch den Abend: hier eine selbstironisch augenzwinkernde Anekdote zur Entstehung eines Liedes, dort eine illustre Geschichte von der letzten Tour. Leidenschaftlich spielen sie sich durch das weite Spektrum der Weltmusik, streifen die Klassik, mäandern durch den Pop, musikalisch dabei immer virtuos und auf höchstem Niveau. Eine Gruppe mit einer solch ansteckenden Spielfreude darf sich kein Publikum entgehen lassen: Wer Cobario einmal gehört hat, kommt wieder!

Oneliner:

Cobario – die Instrumentalsensation aus Wien!

- 1) Das Wiener Instrumentaltrio (2 Gitarren, 1 Violine) nimmt das Publikum in seinem Programm „Wiener Melange!“ mit auf eine genussvolle musikalische Reise, auf der man sich mit geschlossenen Augen verzaubern und fortreiben lassen kann.
- 2) Die drei Wiener servieren ihre ganz eigene Melange – Musik aus aller Welt, dargeboten mit Wiener Schmäh.